

Wachablösung in der Bestenliste

Geschrieben von: Fabian Mades

Samstag, den 18. Februar 2012 um 23:30 Uhr - Aktualisiert Freitag, den 15. Juni 2012 um 08:19 Uhr



Während die Fastnacht eine kleine Verschnaufpause ohne Training und Spiele für die Tischtennis-Aktiven darstellt, gab der Deutsche Tischtennisbund den ersten QTTR-Wert für das Jahr 2012 am 12. Februar heraus. Daraus ergibt sich auch wieder die aktuelle TuS-Rangliste, in der alle Spieler der Stärke nach eingereiht sind. Und im Vergleich zur letzten Rangliste hat sich einiges getan. Erstmals konnte sich Arturo Pastoriza, der seit der Rückrunde auch die neue Nummer eins der ersten Mannschaft ist, mit 1798 Punkten an die Spitze der vereinsinternen Liste setzen und schrammt haarscharf an der magischen 1800er-Marke vorbei. Zum Vergleich: Deutschlands Nummer 1, Timo Boll, hat derzeit mit 2598 genau 800 Punkte mehr als Arturo. Die Rangliste ist [hier](#) nachzulesen.